

# Caritas

Innsbruck, im Oktober 2024

## Das Gebet des Armen steigt zu Gott empor (vgl. Sir 21,5)

Sehr geehrter Herr Pfarrer,  
liebe Mitarbeiterinnen und liebe Mitarbeiter in den Pfarren!

Seit vielen Jahren bittet die Caritas am Elisabeth-Sonntag, 17. November 2024, der von Papst Franziskus auch als Welttag der Armen ausgerufen wurde, im Rahmen der Kollekte um eine Unterstützung für notleidende Menschen in Tirol. 50 % dieser Sammlung bleiben in eurer Pfarre.

Armut ist auch in Österreich Realität: 336.000 Menschen sind absolut arm. Sie können die Miete nicht rechtzeitig bezahlen, im Winter nicht heizen oder sich nur jeden zweiten Tag eine vollwertige Mahlzeit leisten. Vor allem für Frauen und Kinder sind die Folgen der vergangenen Krisenjahre weiterhin deutlich zu spüren.

Mit dem Erlös aus der Kollekte kann vielen Menschen schnell, direkt und unbürokratisch – sowohl in der Pfarre als auch darüber hinaus - geholfen werden. Deshalb bitte ich euch auch heuer wieder um Unterstützung.

Neben den Gottesdienstunterlagen und Plakaten übermittle ich unseren „Schenken mit Sinn“-Folder mit der Bitte um Bewerbung. Weiters stehen wir auch für Fragen und Hilfestellungen gerne unter der Telefonnummer 0512 7270 zur Verfügung.

Ich verbleibe mit einem Vergelt's Gott und

mit herzlichen Grüßen



Mag.<sup>a</sup> Elisabeth Rathgeb  
Caritas-Direktorin

### Anlagen